



クラスだより

No1

あさひぐみ

厳しい残暑が続いていましたが、朝夕涼しい風が吹き、秋の気配が感じられるようになりました。入園してからあっという間に半年がたち、子ども達の成長を感じます。また食事の準備が始まると椅子に座るなど生活のリズムが分かるようになってきています。

今月はお散歩に出掛け戸外遊び秋の食材に触れるなどしていきたいです。歩けるお友達が増えてきたので歩いて行ったり、時には距離を伸ばして秋を探索したりしようと思います。他にも色とりどりの葉っぱを集めて季節の変化に触れていきます。自然の関わりを通して好奇心や探求心を深めていこうと思います。又秋の食材に触れて感触を感じ、食への意欲を引き出していき、楽しく過ごしていきたいと思います。

ひかりぐみ

ひかり組の子ども達は先月も水遊びを存分に楽しみ、寒天遊びや洗濯ごっこ、どろんこ遊びなど、様々な素材を使った感触遊びを楽しみました。衣類を着替える機会が増えた分、意欲的にパンツやズボンを履こうとしたり、自分で水遊び用のタオルを持ってこようとする姿に成長を感じました。

また、異年齢交流も始まり、お兄ちゃん、お姉ちゃんにお世話してもらう事とても喜んでいきます。

今月は運動遊びをたくさん取り入れ、めいっぱい身体を動かし、お腹が空くリズムを整え、ご飯をたくさん食べてしっかり眠り丈夫な身体を作っていきます。気候がよい季節になりますので、お散歩にも出かけ、秋の自然に触れ季節の移り変わりを肌で感じたいと思います。

にじ1くみ

先日、コスモスの製作をしました。紙テープをハサミで一回切りをする時、とても慎重に切っている姿がありましたよ。次に切った紙テープをコスモスの花びらに見立て、のりで貼りました。その時に「ここに貼るの?」「あってる?」と確認してくれる子どもたち。試行錯誤しながらもかわいいコスモスを作ってくれましたよ。

また、涼しい風が心地よく、過ごしやすい季節になってきましたね。これからたくさん身体を動かして戸外で遊んだり、子どもたちが秋の自然に興味を持てるように葉っぱやどんぐりなどを探しに散歩したりして行きたいと思います。日によっては肌寒いこともありますので、子どもたちの体調管理には十分気を付けていこうと思います。

にじ2くみ

青空と白い雲が、いつもよりキレイに見える10月。いつの間にかセミの鳴き声がコオロギの声に変わり、すっかり日が暮れるスピードも早くなり、ようやく秋らしくなってきましたね。朝の会では、「とんぼのめがね」や「まつぼっくり」など、秋ならではの童謡を元気いっぱい歌っています。

先月は氷を使っただの感触遊びをしました。「つめた〜い」と氷を触った手を頬に当てて喜ぶ姿が、とても微笑ましかったです。また制作ではハサミの1回切りに挑戦!「パーグーパーグー」とハサミを動かしながら、口も一緒に開いたり閉じたりする姿が可愛らしかったです。

今月は園庭遊びや散歩を取り入れて、楽しみながらたくさん秋の自然と触れ合う機会を持ちたいと思います。ルールのある遊び(しっぽ取りなど)も取り組んでいきます。